



Seguir a @ContraReplicaMX

Plantea PVEM crear un registro nacional de ADN

El diputado Armando Antonio Gómez Betancourt (PVEM) propuso una iniciativa para crear una base de datos con información genética, confiable y segura, a partir de que un recién nacido se incorpora en el Registro Nacional de Población (Renapo).

En un comunicado explicó que el procedimiento consiste en que la autoridad responsable tome una muestra biológica que permita obtener su perfil genético, es decir, el patrón de información de ácido desoxirribonucleico.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Plantea-PVEM-crear-un-registro-nacional-de-ADN-202421511>